

Linz, im September 2022

Mitteilung zur Übernahme der Trägerschaft vom Verein für Bildung und Erziehung der Grazer Schulschwestern auf den Verein für Franziskanische Bildung

Sehr geehrte Eltern, Erziehungsberechtigte, liebe Schüler*innen!

Wie wir Sie bereits zum Ende des Schuljahres 2021/22 informiert haben, wurden mit Beginn des Krabbelstuben-, Kindergarten-, Hort-, und Schuljahres 2022/23, interne vereinsrechtliche Änderungen vollzogen.

Bislang hat der Verein für Franziskanische Bildung (VfFB) interimistisch alle operativen Angelegenheiten für den Verein für Bildung und Erziehung der Grazer Schulschwestern auf Basis eines temporären Managementvertrages durchgeführt. Mit Stichtag 01.09.2022 wurde nun die vollständige Rechtsträgerübernahme aller Einrichtungen (Schulen und Kindergärten) sowie aller damit verbundenen Rechte und Pflichten vom Verein für Bildung und Erziehung der Grazer Schulschwestern, auf den Verein für Franziskanische Bildung erfolgreich abgeschlossen.

Für Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte bzw. für die Kinder und Schüler*innen in unseren Einrichtungen, ändert sich dadurch nichts!

Das bestehende Vertragsverhältnis zwischen Ihnen und dem Verein für Bildung und Erziehung der Grazer Schulschwestern ging in diesem Zuge auf den VfFB als neuen Träger über und wird wie gewohnt weiter fortgeführt. Die Umstellungen der SEPA-Einzüge (Eltern- und Schulgeldbeiträge) auf die neue Bankverbindung des VfFB, wurde automatisch per 01.09.2022 von der Verwaltung vor Ort durchgeführt.

Aus formalen Gründen haben wir Sie darauf hinzuweisen, dass Sie der Übernahme Ihres Vertragsverhältnisses theoretisch binnen drei Monaten sowohl gegenüber dem Trägerübernehmer (Verein für Franziskanische Bildung) als auch gegenüber dem Trägerübergeber (Verein für Bildung und Erziehung der Grazer Schulschwestern) widersprechen können. Dies hätte allerdings zur Folge, dass das Vertragsverhältnis vom Trägerübergeber (Verein für Bildung und Erziehung der Grazer Schulschwestern) beendet werden müsste, da dieser seit dem Stichtag keine Rechtsträgerschaft mehr innehat.

Wir freuen uns, gemeinsam mit Ihnen in eine verheißungsvolle Zukunft zu gehen und den Bildungsauftrag der franziskanischen Orden gut weiterführen zu können.

Mit franziskanischen Grüßen



Mag.^a Elisabeth Binder
Geschäftsführung Verein für Franziskanische Bildung

